

Des OVNIS en formation repérés près de la Station spatiale internationale



Une flotte d'**objets volants non identifiés** (OVNIS) en formation militaire a été filmées près de la Station spatiale internationale (ISS). Scott C. Waring, ufologue bien connu, rapporte avoir observé cette incroyable manifestation à partir de vidéos diffusées par la NASA.

La date de l'observation est fixée au 6 mai 2022, dans l'espace. Selon Waring, il a repéré une flotte d'environ 31 disques volants traversant le champ de vision de la caméra en direct de la station spatiale. Le chercheur, toujours à l'affût de preuves de présence extraterrestre, a pris des captures d'écran de cette observation pour les analyser de près.

Waring affirme que les images capturées fournissent une "preuve à 100%" que des extraterrestres occupent l'orbite terrestre et se déplacent en groupes massifs. Il insiste sur le fait que les images n'ont subi aucune retouche et exhorte les sceptiques à consulter le lien vidéo fourni par la NASA pour confirmer l'authenticité de l'observation.

Le chercheur souligne également l'étonnante synchronisation et la formation militaire apparente des OVNIS, suggérant qu'ils pourraient être en route pour affronter une menace extraterrestre potentielle. Cette théorie, bien que spéculative, alimente les débats sur la nature des civilisations extraterrestres et leur possible implication dans les affaires terrestres.

L'observation rapportée par Waring soulève inévitablement des questions sur la transparence de la NASA et des agences spatiales concernant les phénomènes inexplicables observés dans l'espace. Certains critiques suggèrent que les gouvernements gardent délibérément des informations sur les extraterrestres à l'abri du public, tandis que d'autres insistent sur le besoin d'une enquête scientifique rigoureuse avant de tirer des conclusions hâtives.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

